

Leseentscheid am HCG

Cäcilia Große Verspohl gewinnt Schulwettbewerb

(red) Beim schulinternen Vorlesewettbewerb des Börsenvereins des Deutschen Buchhandels am Hans-Carossa-Gymnasium zeigte Cäcilia Große Verspohl aus der Klasse 6d ihr beeindruckendes Talent und holte den Sieg. Mit einer Präsentation eines unbekanntes Textauszugs aus Kirsten Boies „Der durch den Spiegel kommt“ setzte sie sich gegen ihre drei Mitschüler durch.

Die Entscheidung fiel der Jury dabei besonders schwer, denn alle Teilnehmer beeindruckten mit ihren Vorlesekünsten. Bewertet wurde nach Kriterien wie Lesetechnik, Interpretation und der Wahl des selbstgewählten Textes. Die Jury

setzte sich aus Deutschlehrkräften, Mitgliedern des Elternbeirats und der SMV zusammen. Dank ihres Erfolgs wird die Sechstklässlerin das HCG in der nächsten Wettbewerbsrunde, dem Stadtentscheid im Februar, vertreten. Die Übergabe der Urkunden übernahm Schulleiter Markus Heber.

Neben der Schulsiegerin wurden auch die drei Klassensieger Julius Jokisch (6a), Amelie Ballarin (6b) und Katharina Seyller (6c) geehrt. Als besondere Anerkennung erhielten alle vier jungen Vorlesetalente Büchergutscheine, die vom Verein der Freunde des HCG gespendet wurden.



Hinterer Reihe (von links): Stefan Härtl (Fachbereichsleiter Deutsch und Organisator), Claudia Schmidt (Mitglied der Erweiterten Schulleitung und Deutschlehrerin), Markus Heber (Schulleiter HCG); vordere Reihe (von links): Cäcilia Große Verspohl (6d), Katharina Seyller (6c), Amelie Ballarin (6b), Julius Jokisch (6a)